
Krise. Krieg. Oder Politik?
Wo steckt Europa? 

Am 24.02.2022 hat Präsident Putin nach seiner Ansprache die Panzer ins Rollen gebracht. 
Eine Frage der Zeit, denn die Positionierung des Militärs konnten wir per Satelliten verfolgen.

Der Einmarsch in die südöstlichen Regionen der Ukraine, Donezk und Luhansk, die nebenbei bemerkt auch 
geopolitisch äußerst interessant liegen, war nach der Anerkennung der Unabhängigkeit seitens Putin der 
Startschuss einer neuen Situation in Europa. 

Ein Krieg (dieser Begriff wiegt schwer), der eigentlich von wem ausging? 
Ist diese Frage überhaupt zu beantworten? Gehört diese Frage beantwortet? 
Als Außenstehender (Außenstehender ist jeder Mensch, der weder mit Putin noch mit Selenskyj im direkten Kontakt steht) ist es 
äußerst schwierig, diese Situation zu bewerten und einzuordnen.

Erstaunlich, dass die Massenmedien rund um den Springer Verlag, die Bertelsmann Stiftung und weiteren 
bekannten Print-Medien sofort auf der "Seite der Ukrainer" sind. 
Der ÖRR ist hier natürlich ebenfalls mit eingenommen (Deutsches Erstes und Zweites Staatsfernsehen). 
Dies hat sofort dazu geführt, dass die meisten Menschen in Deutschland sich der Meinung der Medien 
(mit offenen Augen) blind anschließen. 
Völlig egal, ob die Informationen aus der Ukraine und Russland geprüft werden können. 

Ich möchte kurz anregen, dass bereits beide Seiten schon falsche Propagandanachrichten unters Volk gestreut 
haben. Plötzlich müssen sich in Deutschland geborene und lebende Russen (also gebürtige Deutsche und 
Spätaussiedler) für die Aktivitäten Putins rechtfertigen oder sich sogar Beleidigungen an den Kopf werfen 
lassen?! Was kann der einzelne Bürger denn für die Taten eines Präsidenten? 
Ich werde jetzt nicht die kalte und dunkle Geschichte Deutschlands ansprechen (der überwiegende Großteil der 
Deutschen würde wohl aggressiv, verletzt und mit Unverständnis reagieren). 
Ich habe es hiermit unterschwellig getan und erwarte von jedem, sich an seine eigene Nase zu packen und 
den Zeigefinder in der Hose, der Bluse oder der Tasche zu lassen.

Ein paar wenige Tage später: Deutschland schickt Kriegswaffen zur Unterstützung in die Ukraine 
(fairerweise füge ich hier an, dass es nicht nur Deutschland gemacht hat - Stichwort: EU/NATO).
Eine kurze Erinnerung: Unsere Bundesregierung besteht aus SPD, FDP und den Grünen. 
Habe ich das damals (im Wahlkampf) korrekt vernommen, dass INSBESONDERE mit Beteiligung der 
Bündnis 90/Die Grünen an einer künftigen Regierung eine aktive (Mit)Gestaltung in Kriegsgebieten nicht 
vertretbar ist? Mein letzter Besuch beim HNO-Arzt ist allerdings auch lange her. 
Darauf aufbauend wird die Meinung vertreten, dass ja niemand Krieg will. Natürlich nicht. 
Ob die Lieferung von "Defensivwaffen" (jedes Jahr werden neue Wörter erfunden) dem entgegensteht, sollte jeder für 
sich selbst an dieser Stelle beantworten. 
Nach dem Debakel um Afghanistan (Deutschland war quasi der Springer für die USA) kündigt Olaf Scholz an, 
100 Milliarden EURO -AUS DEM NICHTS- als Mittel für die Modernisierung der Bundeswehr zur 
Verfügung zu stellen. Kurze Frage: Woher kommt das Geld? Und wer zahlt es? 
>>> N Fuffi für die erste richtige Antwort
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Kommen wir ganz kurz (weil SO WICHTIG sind die nun auch nicht) zu den unschuldigen Menschen, die vorhaben zu 
flüchten. Als wäre dies nicht genug, werden jetzt Flüchtlinge aus der Ukraine (als würde kein einziger russischer 

Staatsbürger vorm Krieg fliehen) als "echte Flüchtlinge" betitelt. Was sind bitte "unechte" Flüchtlinge dann? 
Wie ekelhaft -so wie Kotze, der in der Speiseröhre steckt- ist der Mensch? 
Wie ekelhaft wir Menschen miteinander umgehen, zeigt sich vor allem in solch einer Situation. 
Einige Menschen finden sogar politische Begründungen für solch eine Abscheulichkeit.
Wir Menschen sind trotz Verstand und Bewusstsein die schlimmsten Lebewesen auf Gottes Erden und dies 
muss ich wohl nicht belegen. 
Für Interessenten: STRG_F Dokumentation über "Kein echter Flüchtling" anschauen.

Im gleichen Zeitraum, etwa 8 Tage nach dem Einmarsch, startet ein europaweites Zeichen der Solidarität 
(auch so ein Begriff, der dann gerne bei Eigeninteresse gebraucht wird), das mit dem Satz "Wir verurteilen die Vorkommnisse 
aufs Schärfste" beginnt und dann mit Posts, Tags, politischen Captions und Flaggen überall verstärkt wird. 
Erinnert etwas an Je suis…You know what? You know it. 
Die Hauptsache ist: Symbolik. Hat ja schon immer geholfen …nicht. Hat es doch? Proof me. Please. 
Das Thema mit dem Klatschen für unsere Mitmenschen in den Sanitäts- und Pflegeeinrichtungen lasse ich 
mal außen vor (ist allerdings der gleiche Hintergedanke).

Übrigens bin ich dafür, dass wir einen Teil unserer monatlichen Pflicht-Steuern aus den gesetzlichen 
Pflege- und Krankenversicherungen dafür zu nutzen, den Verdienst dieser Menschen, die zweifelsohne 
wohl die wertvollste Arbeit verrichten, aufzustocken. But who am I?

Nachdem wir alle unsere Solidarität bekundet haben (vielleicht noch den ein oder anderen Euro an sonstige 
Stiftungen/Unternehmen oder an die schon ohnehin großen Organisationen gespendet haben, die eigentlich 
auch nur dafür da sind, politische Interessen zu vertreten), leben wir unser Leben weiter. 
-Spenden schön von der Steuer absetzen. Nicht vergessen-

Ganz kurz: Es gibt viele Kriege, Kriegsverbrechen und noch mehr Unmenschlichkeiten auf dieser Welt. 
Da es jedoch geografisch und chronologisch nicht weit weg ist, frage ich mich folgendes: Wieso genießt das 
Aktuelle in den Medien eine solche Aufmerksamkeit? Vielleicht ist es ja eben die Nähe; Armenien liegt ja 
auch in Europa. Aber das Thema Bergkarabach (Nagorno-Karabakh) hat in den Medien vergleichsweise nicht 
lange angehalten. Falls in diesem Moment ein "hm…, da war ja was" durch den Kopf schwirrt, unterstreicht es 
die These. Über 100.000 offizielle Flüchtlinge by the way. 
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Um einigermaßen am roten Faden zu bleiben (die wiederkehrenden Klammern und Absätze dienen dazu, den 

Zusammenhang und das Ausmaß, das uns vorenthalten wird, aufzuzeigen) und damit das Thema zum Abschluss zu 
bringen, ist noch folgendes zu erwähnen: Relativ zügig haben sich die EU/NATO-Politiker dazu 
entschlossen, sämtliche wirtschaftliche und politische Beziehungen zu russischen Unternehmen, Geschäfts- 
und Privatpersonen zu stoppen/untersagen. 
Hierzu dienen die berühmten Sanktionen (die schon in der Schublade bereit zur Unterschrift lagen). 
Allerdings: Hier wird es zu Beginn nicht so ganz genau genommen. Immerhin bezieht Deutschland mehr als 
die Hälfte seiner Energie aus Russland (55 Prozent der deutschen Erdgasimporte kommen aus Russland, 
beim Erdöl ist es etwa ein Drittel).
Daher wurde DIESE Beziehung natürlich nicht (sofort) beendet. Logisch, oder?
Die Politik sagt: Keiner darf mehr mit Russland zusammenarbeiten, weil die Sanktionen Putin UND damit 
Russland UND damit den vielen unschuldigen Bürgern wehtun sollen, ABER wir (wir=Deutschland) 
nehmen es in einigen Punkten nicht so ganz genau. Wir legen also unsere Regeln etwas aus. 
Der Klassiker unter den diplomatischen Juristen. 

All dies führt dazu, dass die gesamte Welt auf Europa blickt und sich im Hintergrund komplett neu ordnet. 
Da ich hier nicht weiter ins Detail gehen werde, sage ich nur The Great Reset und Klaus Schwab. 
Jeder, der in diesem Themenkomplex von Verschwörungstheorien spricht und es auch als solche ansieht, 
weil brainwashed, keinen Zugang zu Informationen (weil keine Lust oder der YouTube loophole zu gut ist) oder es die 
vertraulichen Medien (die übrigens nicht dafür da sind, die Wahrheit zu schreiben) einem vorplappern, denkt 
wahrscheinlich auch, dass ein Politiker niemals lügt. No offence.

Um die aktuelle Lage zum Thema steigende Preise und Politik (die auch schon vor der Russland-Ukraine Thematik an 

der Tagesordnung war) anzureißen, ist des Weiteren darauf aufmerksam zu machen, dass plötzlich die Öl- und 
Gas-Preise (und diesmal ist es nicht wegen Corona, sondern wegen Russland) in die Höhe schießen. 
Gelegenheit macht Diebe und in der Krise wird das meiste Geld verdient. 
Schade, dass es ausgerechnet dann passiert, wenn wir doch eigentlich nachhaltig werden wollen und der 
erneuerbaren Energie den Weg ebnen möchten. 
Da dies jetzt keine Priorität hat, (kurze Frage: Wer auf dieser Welt setzt eigentlich die Prioritäten?) schiebt die Politik alles 
von und vor sich, zeigt mit dem Finger auf Putin und lässt die Preise flattern wie die Feder im Wind. 
Und derweil haben die Kartellämter wohl auch Besseres zu tun. 

Es ist jetzt wichtig, erstmal so schnell und so viel wie möglich selber zu produzieren und neue Partner zu 
finden, (und/) um unabhängig zu werden. Grün zu werden dauert nun mal, außer du bist Hulk. 
P.S.: Alle Verfechter der Volkswirtschaft schreien wahrscheinlich jetzt "Angebot und Nachfrage". 
Vorsicht: Ich gehe davon aus, dass das Gesamtbild noch (!) nicht komplett durchdacht, bzw. durchspielt 
wurde (verständlich, weil Volks- und Betriebswirtschaft zwei verschiedene Sachen und vor allem Betrachtungsweisen 
sind) und rate zum Innehalten. 

ABER: Die Bundesregierung ist ja super nett und kündigt Pakete an. 
NEIN, kein Amazon, kein LUISAVIAROMA und auch keine hello (nicht ganz so fresh) Box. 
Zitat: Die "Mitte" der Gesellschaft solle nun schnell, unbürokratisch und sozial gerecht entlastet werden. 
So hieß es von den Spitzen von SPD, FDP und Grünen. 
Mal wieder eine kurze Frage: Was ist mit der "Unteren" und "Oberen" Gesellschaft? 
Wer ist die "Mitte"? Wohl nicht alle. Aber was weiß ich schon? Die "Mitte" halt. 
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I’m not going into an excursus about taxes with you guys, so here the facts:

- EINMALIGE Energiepauschale von 300 EUR *nur für Steuerpflichtige der Klasse 1–5 (zuzüglich Abzug der 

persönlichen Steuer). Der Rest (Rentner, Studierende) ist sowieso ausgenommen. Selbstständige sollen diese 

dann "einfach per verringerter Steuervorauszahlung" (Zitat von Lars Klingbeil) erhalten. Finanzämter hassen diesen Trick. 

- Ergänzend zum Kindergeld soll jede Familie, je Kind, 100 EUR erhalten. Gleiches gilt für 

Sozialleistungsempfänger. 

- Bis Ende Juni, also nicht mal mehr 8 Wochen, die Senkung der Kraftstoffsteuer (bitte beachtet, wenn eine 
Regierung für eine befristete Zeit Steuern senkt …beendet den Satz selber). 

- Für 90 Tage das 9 EUR Monatsticket im ÖPNV (Öffentlichen Personennahverkehr).

Natürlich werden jetzt die einen sagen "besser als nichts" und die anderen "das bringt ja gar nichts". 
Der Teil in der Mitte zuckt mit den Schultern und die andere Hälfte kriegt sowieso nichts (mit/) davon.
Ich sage nur eines: Undifferenzierte, differenzierte und konzentrierte Marktbearbeitung. 
Es ist Marketing und hat jetzt nichts mit dieser Thematik direkt zu tun (vielleicht möchte ich damit auch nur zeigen, 

dass ich fachlich etwas versiert bin), allerdings ist die Bedeutung hinter den Begriffen und die damit verbundenen 
Maßnahmen/Instrumente/Strategien genau zutreffend. 
Die Bundesregierung verfolgt hier die Taktik "Wir machen was, um was gemacht zu haben".
Ob das hilft? We will see! 

Mein letztes P.S. zum Zahlenspiel: 
Inflationsrate Deutschland April 2022 = 7,4 % !!! 

www.pierredaprince.com  of ©kontro_verse/perspective.magazine4 6

http://pierredaprince.com


Ich fasse zusammen: 

Wir normalen Bürger werden nie verstehen, warum Politiker Kriege unterstützen oder beginnen. 

Am Ende geht es wohl um Geld und Macht. Vielleicht auch Ego. Das Leid haben in jedem Fall die 

unschuldigen Menschen zu tragen. 

Wir kämpfen zurzeit mit einer Inflation, weil die wirtschaftlichen Vorkommnisse der globalen Welt den 

Finanzmarkt auf den Kopf stellen. Die Politik greift dermaßen ins Geschehen ein, dass die gesunde 

Volkswirtschaft kurzzeitig, teilweise und branchenabhängig ausgebremst oder gar ausgesetzt wird.

Kartellämter und Gesetzeshüter sind zurzeit damit beschäftigt abzuarbeiten (workload ist "Oberkante Unterlippe"). 

Anleihen, Aktien, ETF’s…- also die üblich verdächtigen Finanzinvestitionen sind zurzeit 

(NFT’s, Krypto und Rohstoffe + Edelmetalle mal ausgenommen) in den Händen von 

Vanguard, BlackRock (…noch nie gehört? Well, DM me.) und Co. 

Unternehmen sind gerade im Wandel und das in allen Sektoren der Wirtschaft, speziell die der Industrie 

und Handel. Es geht um Neuausrichtung und Neuaufstellung. 

Grün werden, nachhaltig werden, aber bloß nicht mit Russland zusammenarbeiten; also erstmal aus 

Russland zurückziehen und die Preise anheben (damit die Verluste nicht so schwer wiegen). 

Gesellschaftlicher Druck aus allen Sozialschichten und Altersklassen nimmt zu. Das (“altmodische”) politische 

System (wir wählen Vertreter, die dann ihre eigenen Vorstellungen voranbringen und bei weitem nicht die Interessen des Volkes) hat 

keine Zukunft mehr. Und wie sieht die zukünftige Politik aus? Diese wird zwangsläufig von der 

kommenden Generation bestimmt. 

Da wir alle lieber günstig aus dem Ausland einkaufen, Konsum lieben und es jetzt weniger Anbieter gibt, ist 

sogar der Günstigste teurer geworden. Lieferketten sind seit Pandemie sowieso nicht auf Vor-Corona Niveau. 

Und was ich bewusst (da ich mich thematisch sowieso schon mehr bewege als ein Tänzer) noch nicht einmal ansatzweise 

aufgeführt habe, ist die sozialpolitische und wirtschaftliche Situation in Asien, Südamerika und Afrika. 

Gleiches gilt für die WHO, WWF, die Banken und noch so viel mehr. 

Was, um nur ein paar Beispiele zu nennen, China, Vietnam, Japan und Indonesien gerade im Hintergrund 

treiben, ist alles andere als unbeachtlich. 

Meiner Meinung nach ist das noch spannender und hat für die Zukunft eine weitaus größere Auswirkung. 

Mehr als den meisten Europäern und US-Amerikanern wohl lieb ist. 
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I guess it’s enough. 
Fürs Erste. Für heute. 

Ich bedanke mich für die Aufmerksamkeit, das Durchhaltevermögen und Ertragen meines Schreibstils! 
Ich freue mich über jedes Feedback, jede Kritik, jede Anregung und weiß diese zu schätzen! 

Beste Gesundheit und seid ehrlich zu euch selbst.

Peace! ✌

Gott hat uns Menschen den Verstand gegeben, Gut von Böse zu unterscheiden und den freien Willen, 
das Gute oder Böse zu wählen.

HINWEIS: Dies ist ein frei gestaltetes Kunstmedium einer Kunstfigur, die sich der Kunstfreiheit bedient und 
sich insbesondere auf den Art. 5 des Grundgesetzes beruft. 

info@agency-isso.com 
©kontro_verse/perspective.magazine
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